

MANNL+HAUCK GMBH ALS „AKKREDITIERTER STUDIENORT“ ZERTIFIZIERT

Angesehenes Unternehmen mann+hauck GmbH Orthopädie- und Rehathechnik gehört zu den Praxis-Partnern für Studierende der Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik

Mit der Zertifizierung zum Akkreditierten Studienort der Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik (Bachelor und Master) reiht sich auch das Unternehmen mann+hauck GmbH in den exklusiven Kreis der unterstützenden Betriebe des Studienangebotes der Bundesfachschule ein.

Mit Blick in die Zukunft

Seit August 2021 gilt das Unternehmen mann+hauck GmbH als akkreditierter Studienort und unterstützt von Beginn an tatkräftig die Studierende Frau Hauck-Etzel des Bachelor-Studiengangs Orthopädie- und Rehabilitationstechnik, einem gemeinsamen Angebot der Bundesfachschule für Orthopädie-Technik und der Fachhochschule Dortmund.



Überreichung der Zertifizierung zum akkreditierten Studienort. Von links nach rechts: Juliana Ditsche, Stellvertretende Leiterin des IMB, BuFa und Uwe Hauck und Eva-Maria Hauck-Etzel, Fa. mann+hauck GmbH

Das Unternehmen mann+hauck arbeitet nach dem Leitsatz „Qualität schafft Vertrauen“ und unterstreicht dies durch die Haltung, dass Neues und Innovationen zum Alltag gehören. Mit dem Schritt sich als Akkreditierter Studienort zertifizieren zu lassen macht das Unternehmen deutlich, wie wichtig Ihnen eine praxisnahe, akademische Weiterqualifikation für das OT Handwerk ist. „Es ist uns wichtig an die Fachkräfte von morgen zu denken und das geht nur wenn man die Augen für Neues offen hält.“, so Geschäftsführer Uwe Hauck.

Studierende auf dem Weg zur Doppelqualifikation

Die Bachelor-Studierende Eva-Maria Hauck-Etzel geht den Weg einer Doppelqualifikation. Denn durch das ingenieurwissenschaftliche Studium der Orthopädie- und Rehabilitationstechnik wird sie nach erfolgreichem Abschluss sowohl den akademischen Abschluss Bachelor of Engineering als auch die Meisterqualifikation in der Orthopädie- und Rehathechnik innehaben.

Frau Hauck-Etzel verbindet mit Ihrem Studium die berufliche Anstellung im orthopädietechnischen Unternehmen mit akademischen Fachwissen und hat damit immer einen direkten Praxisbezug.

Mit Menschen für Menschen arbeiten

Seit 1994 arbeitet die mann+hauck GmbH bei der Herstellung und Weiterentwicklung von Hilfsmitteln nach dem Ziel „Mit Menschen für Menschen arbeiten“. Mit sechs Filialen (3*Haßfurt, Coburg, Bad Kissingen und Nürnberg) und 115 Mitarbeiter:innen deckt das Unternehmen neben den Schwerpunkten Kinderversorgung und Orthopädietechnik als Vollsortimenter ebenso die Bereiche Orthopädie-Schuhtechnik, Rehathechnik und Sanitäts-Fachhandel ab.

Die Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik (Ba.Eng. Und Ma.Eng.) sind ein kooperierendes Angebot der Fachhochschule Dortmund (FH Dortmund), FB Informationstechnik, der Bundesfachschule für Orthopädie-Technik (BUFA) und dem Bundesinnungsverband für Orthopädietechnik (BIV-OT). (Weitere Infos unter: www.ot-bufa.de/bufa/studiengang-orthopaedie-und-rehabilitationstechnik).

Bei Interesse können sich Unternehmen der Orthopädie- und Reha-Technik als akkreditierter Studienort bei der Studiengangsleiterin, Frau Dr. Hömme bewerben.